



第42回例会

平成19年5月16日(水)
サンパレス福島

本日のプログラム

- 1 開会点鐘
- 2 ロータリーソング 奉仕の理想
- 3 四つのテスト
- 4 会長挨拶
- 5 地区協議会報告
《分科会》
会長、幹事、会員増強退会防止、広報、
管理運営、ロータリー財団、奉仕プロジェクト、
米山奨学会、新世代、21世紀委員会
- 6 各委員会報告
- 7 閉会点鐘

会長挨拶

齋藤 ミヨ会長



皆さんこんにちは。先月22日第2530地区GSE派遣メンバーが米国テキサス州第5840地区に出発し5月20日まで約1ヶ月間の長期訪問と思っておりましたが、まもなく帰国の予定となっております。

皆様、ご存知とは思いますが、テキサス州は米国で二番目に大きな州で、著名なサンアントニオ市は人口120万人で年間1000万人以上の観光客が訪れる所だそうです。そして又、自然保護と産業の活性化を調和させた都市開発の成功例として世界の都市造りの模範と聞いております。想像しただけでダイナミックな地域経済産業が浮かんで参ります。丹治史行さんのおみやげ話を楽しみに無事の帰りを願っております。

さて、12日田村市に於いて地区協議会が行われまし

た。当クラブより15名の参加をいただきありがとうございました。各分科会については後程報告をいただきますので、私からは第2530地区に新しいクラブが誕生することを報告いたします。地区においては66番目のクラブで相双区内の南相馬ロータリークラブとなります。5月26日に認証伝達式が挙行されます。会員は現在22名ですが7月初年度25名の予定とお聞きいたしました。クラブが増えること、仲間が増えること、とてもうれしい限りです。次年度「ロータリーは分かち合いの心」がテーマでございます。新年度の武藤年度も着々と歩み出しております。

さて、先週11日は、朝から強風が吹き荒れひどい一日でしたが、午前は城山公園ベンチ二脚設置寄贈式、午後は交通安全パレードとお忙しい中をご参加いただきました皆さん大変ご苦労様でした。城山のベンチ寄贈につきましては、社会奉仕、環境保全の一環としての事業でございます。大変見晴らしの良い場所に設置し、信夫地区観光協会会長の熊坂健さんが、「この場所はお花見はもちろん、地域の方々が元旦に日の出を見る場所でもあるので。」と大変喜んでいただきました。「地域の皆様の“いこい”の場として大事に使用致します」とのことでした。

私の年度も一つひとつ委員会に於いてもスムーズな奉仕活動を展開しております、会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。

情報ステーション

大森城山公園にベンチ寄贈



南RCでは、去る5月11日地域住民の憩いの場所になればとの思いから、木目調のベンチ二脚を同公園に寄贈しました。

地区協議会報告

会長会報告 会長エレクト：武藤正隆



去る5月12日(土)、田村市文化センターで開催された国際ロータリー第2530地区2007～08年度地区協議会に参加してきました。特に牧ガバナーエレクトが「世界が人道的奉仕を必要とする人々がいる限り、ロータリーが必要とされ、ロータリーが衰退消滅する事はない」と自信をもって話されたのがとても印象的でした。

幹事会報告 次期幹事：林 克重



幹事はラテン語で「秘密をまかされた人」の意味で、クラブが良くなるのも悪くなるのも幹事次第であることを知らされました。

会員増強・退会防止委員会報告：宍戸清和



会員増強がされなければクラブは自ずから消滅する。退会の防止のために工夫を凝らし、純増は少なくとも1名を目指すとのガバナーエレクトの方針が示されました。

広報委員会報告：佐久間 功



広報活動の目的は、ロータリーとは何かについて、一般の人々に理解を深めると共に、ロータリー会員に対して教育を行なうことであることを学びました。

管理運営委員会：高橋勇雄



クラブリーダーシッププラン (CLP) の内容がインターネットで見ることができるので活用してください。

ロータリー財団委員会：齋藤 実



「世界で良いことをしよう」の標語のもと、「奉仕活動と資金調達車の両輪」であることを知りました。

奉仕プロジェクト委員会：高橋和之



職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕の3大奉仕部門は、それぞれに繋がりがああり、当委員会の大枠の中で活動することになります。

米山奨学会委員会：横山りつ子



この事業は、ロータリーの理想とする国際理解につとめ、国際親善と交流を深めるために、優秀な留学生を支援し、国際平和の創造と維持に貢献することを目的としています。

新世代委員会報告：喜古勝弘



次世代を担う青少年の健全育成は重要かつ急務である。特にローターアクトの目的を理解し、新クラブ結成に向けて努力してほしい。

21世紀委員会報告：廣澤俊樹



この委員会はロータリー活動の活性化と改革、改善を目的に設置されたもので、今後、これらを目的に勉強会、研修会が開かれる予定です。

今月・来月のプログラム

- 5月30日(水) クラブ協議会 委員会活動報告①
- 6月 3日(日) 東北第一区「麻薬撲滅キャンペーン」
- 6月 6日(水) クラブ協議会 委員会活動報告②
- 6月13日(水) 浅倉俊一ガバナー補佐訪問
- 〃 新旧理事会

編集担当 松崎弘昭